

TEXT NARIDA BASREDO

DESIGN ANDREA PARISIO

PHOTOGRAPHY DAVIDE LOVATTI



JUXTAPOSITION ARTISTRY

Tidak selalu berpatokan pada langgam desain yang senada, Andrea Parisio menata apartemen dengan jukstaposisi desain yang ekspresif sekaligus inspiratif.



"Desainer sekaligus Art Director Meridiani, Andrea Parisio, mempunyai andil dalam memperbarui serta mendesain show house ini."

Sebagai kota yang masih memiliki bangunan tua tak lantas membuat Milan terlihat kuno. Sebaliknya, desainer-desainer dan insan kreatif lokal kerap memadankan kondisi ini dengan produk bergaya Modern. Seperti terlihat pada salah satu *show house* Meridiani. Label furnitur asal Italia ini memajang berbagai produk kontempornya dalam sebuah gedung bersejarah di tengah kota Milan, tak jauh dari Piazza Duomo, Corso Venezia. Adalah hasil kreasi tangan dingin sang Art Director, Andrea Parisio, yang menata tiap ruang di dalamnya untuk menyambut para desainer interior, arsitek, dan *retailer* dengan hangat. "Rumah pameran" ini diperuntukkan bagi para profesional sekaligus memperkenalkan seluruh furnitur koleksi Meridiani, termasuk elemen dekorasi seperti karpet dan karya seni yang diproduksi dengan jumlah terbatas.

Layaknya bangunan antik di Eropa, bangunan seluas 280 m² ini dihiasi dengan plafon tinggi dengan lantai kayu berpola geometrik, serta ukiran di beberapa elemen interior. Semua furnitur yang ada dalam hunian menggunakan koleksi Meridiani, baik produk lama maupun produk terbaru. Andrea Parisio memiliki andil dalam memperbarui serta mendesain Meridiani, termasuk *showroom* dan *show house*, mulai dari *display* hingga dekorasi interiornya. Tatanan tiap ruang dibuat menjadi seperti rumah asli, hingga membuat nyaman para pengunjungnya serta bisa menjadi inspirasi bagi desainer.

Bentuk arsitektur Klasik sangat terasa dalam bangunan yang didominasi warna putih. Andrea menata produk-produk Meridiani yang kontemporer hingga menciptakan kontradiksi desain yang menarik. Salah satu yang terlihat jelas ialah penataan di ruang duduk. Di ruang

ini terdapat beberapa sofa bergaya Modern, furnitur berbentuk serupa, dan sebuah lukisan besar dengan warna yang cukup menyala. Desain produk Meridiani yang *playful*, seperti rak buku besi gantung, dan kursi berpola geometris menjadi daya tarik ruang, terlebih jika diletakkan dalam sebuah ruang bergaya Klasik seperti ini.

Sementara di ruang keluarga, suasana terlihat lebih lembut dan tenang dengan penggunaan warna yang netral. Namun tidak seperti pada ruang duduk sebelumnya yang dihiasi dengan rak terbuka, ruang keluarga dilengkapi dengan lemari tertutup berwarna emas dengan pantulan seperti cermin. Kedua ruang tersebut terletak bersebelahan yang hanya dipisahkan oleh pintu kaca.

Ruang makan yang terletak di tengah rumah dapat diakses dari beberapa ruang. Berbeda dengan ruangan lainnya, ruang makan dihiasi dengan palet yang sedikit dingin yang dihasilkan dari perpaduan warna monokrom. Lampu bergaya Klasik menjuntai di atas meja makan dengan tali kabel yang terbuka tak tersembunyi, memberikan kesan "dramatis" pada ruang makan. Sementara meja makan marmer koleksi Meridiani yang sangat menari perhatian dikelilingi dengan beberapa model kursi yang berbeda untuk melengkapi kesan artistik.

Kejutan-kejutan desain juga terlihat pada area semi privat dan privat, seperti ruang baca dan kamar tidur. Keberadaan rak buku persegi enam dengan warna emas menjadi *focal point* yang menarik pada ruang. Begitu pun pada kamar tidur yang dipolesi dengan palet warna teduh untuk memberi kesan nyaman tanpa menghilangkan esensi seni. Perpaduan desain Klasik dan Modern yang terjalin memperkuat kesan eksentrik dalam hunian.

Home Profile

Hunian ini merupakan rumah untuk memajang label furnitur Meridiani. Berlokasi di salah satu gedung tua di Milan, *show house* ini diharapkan dapat menginspirasi para desainer dan arsitek.



Living Room

Area utama rumah didominasi dengan warna putih. Karpet berwarna natural menjadi kontras terhadap perabotan berpola berat.

DETAILS Temukan berbagai produk Meridiani di showroom Moie, Pacific Place.









Bedroom

Kamar tidur berwarna lembut dapat menciptakan kesan nyaman dan tenang.

DETAILS Kunjungi showroom Moie di Pacific Place untuk memesan produk Meridiani berikut.



style tips



ATAS KE BAWAH
Cecile **Chair**,
Meridiani. Belt
Low Table,
Meridiani. Ludwig
Cabinet,
Meridiani. Elliot
Cabinet,
Meridiani.



Bella Arte

Warna-warna netral merupakan kunci utama untuk memadukan dua gaya berbeda dalam satu ruang.



KIRI KE KANAN
Amadeus **Wall Unit**,
Meridiani. Prince
Sofa, Meridiani.
Seluruh produk
dapat dipesan di
Moie.



Bentuk arsitektur Klasik sangat terasa dalam bangunan yang didominasi warna putih. Andrea Parisio menata produk-produk Meridiani yang kontemporer hingga menciptakan kontradiksi desain yang menarik.